



FACULTAD DE ARTES  
UNIVERSIDAD DE CHILE

Estimada comunidad de la Facultad de Artes,

En el marco del Día de la Secretaria y el Secretario, que conmemoramos hoy 3 de diciembre, saludo a cada secretaria y secretario que desarrollan su vocación profesional en nuestra Facultad. Sin ustedes esta institución no podría funcionar correctamente, ya que vuestra labor es la base de nuestra organización. Agradezco toda la dedicación que entregan día a día en su trabajo, además del cariño y la buena disposición que tienen para hacerlo. No hay duda de que su compromiso permite que cada trámite, procedimiento y consulta resulte más amigable para la comunidad de la Facultad de Artes, para la Universidad de Chile y el público en general que requiere de nuestra atención y apoyo.

Afectuosamente,

Profesor Fernando Carrasco  
Decano  
Facultad de Artes